



INICIATIVA CORRESPONDIÓ A ASOCIACIÓN DE TRES MUNICIPIOS.

Ancud: cierra proyecto sobre gestión de basura

La Asociación de Municipios de Desarrollo Intercomunal de Chiloé (Amudich), formada por los municipios de Ancud, Dalcahue y Quemchi, cerró el proyecto “Asociación del Norte-Chiloé unida por la reducción y gestión de residuos”, correspondiente a un Fondo para el Reciclaje (FPR) del Ministerio del Medio Ambiente (MMA).

Tal fondo tiene como objetivo fomentar la economía circular a lo largo del país a través de financiamiento a iniciativas presentadas por consistorios y agrupaciones de los mismos. En la cita, efectuada en el Teatro Municipal Mauricio de la Parra de Ancud, además se certificó a

recicladores de base de esta comuna chilota.

“Somos una de las comunas que más le ha afectado este tema de la disposición de residuos sólidos y, por lo tanto, valoramos enormemente lo que tiene que ver con estas herramientas que se disponen de parte de las entidades gubernamentales”, indicó Leyla Aguayo, alcaldesa (s) de Ancud.

La seremi Alejandra de la Fuente sumó que el FPR permite a los municipios concretar “campañas de educación, comprar maquinarias y hacer difusión mediante videos y material gráfico”, en su puesta en valor de los residuos. ♻️